

Anstalt dem Commissionsrath G. M. S. Blochmann in Dresden zur Ausführung übertragen. Am 12. December 1857 konnte die Anlage dem Betriebe übergeben und am 16. December 1857 zum ersten Male Gas als Beleuchtungsmaterial verwendet werden, von welchem Tage an sich die Eröffnung der Fabrication berechnet.

Die für den Verein nöthigen Statuten wurden unter dem 28. April 1859 von der hohen Staatsregierung bestätigt.

Schließlich fügen wir folgende Betriebsübersicht bei.

1. Anzahl der Consumenten.

Im Jahre 1857—58 =	42
" " 1858—59 =	74
" " 1859—60 =	84
" " 1860—61 =	95
" " 1861—62 =	111
" " 1862—63 =	118
" " 1863—64 =	126

2. Anzahl der Privatflammen.

Im Jahre 1857—58 =	685
" " 1858—59 =	1045
" " 1859—60 =	1155
" " 1860—61 =	1290
" " 1861—62 =	1579
" " 1862—63 =	1684
" " 1863—64 =	1803

3. Fabricirtes Quantum Gas.

Im Jahre 1857—58 =	nicht speciell angegeben.
" " 1858—59 =	2,726,000 sächs. Cubifuß.
" " 1859—60 =	2,955,000 "
" " 1860—61 =	3,375,000 "
" " 1861—62 =	3,709,000 "
" " 1862—63 =	4,017,000 "
" " 1863—64 =	5,059,000 "

4. Anzahl der öffentlichen Laternen.

In den genannten Jahren: 67, 67, 68, 68, 69, 70, 73.

5. Gezahlte Dividende an den Actienverein.

In den genannt. Jahren —, 5 %, 6 %, 8 %, 6 %, 6 %, 8 %.

6. Bestand eines Reservefond durch 15 % Reingewinn.

Im Jahre 1857—58 =	124 Thlr. 24 Rgr. — Pf.
" " 1858—59 =	507 " 21 " 6 "
" " 1859—60 =	1039 " — " 6 "
" " 1860—61 =	1728 " 20 " 4 "